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„Warum sind Sie Erasmus-Fachkoordinator/-in geworden?“ 
 
Ich habe die Funktion von Prof Benz, der in den Ruhestand gegangen ist, übernommen - im Rahmen 
meines Starts als Karrierekoordinator. 
  
„Waren Sie selbst während Ihres Studiums im Ausland? Falls ja, wo?“ 
 
Nein, aber drei Jahre als Postdoc in den USA. 
 
„Welches sind die drei beliebtesten Erasmus-Länder in Ihrem Fachbereich?“ 
 
Schweden, Spanien, Frankreich 
 
„Wenn Sie selbst als Erasmus-Student/-in ins Ausland gehen könnten - was wäre Ihr Traumziel?“ 
 
Norwegen 
 
„Welche sind Ihre drei persönlichen Tipps für einen gelungenen Erasmus-Aufenthalt?“ 
 
Passendes Studienprogramm, gute Einbindung in das lokale Studierendenleben, passende Uni 
 
 


